

Présentation de Polytech Grenoble aux étudiant·es d'Ingé+

Jeudi 6 février 2025, Polytech Grenoble a accueilli une soixantaine d'étudiants en BTS participants au programme Ingé+.

Publié le 19 février 2025



L'objectif de ce programme est d'accompagner des étudiants de BTS vers la poursuite d'études en licence puis en école d'ingénieurs. Polytech Grenoble, via Grenoble INP - UGA est partenaire de ce programme.

Après une présentation sur les modalités de recrutement à Polytech Grenoble, suivie d'une présentation plus détaillée de la spécialité e2i (Electronique et Informatique Industrielle) par apprentissage qui recrute tous les ans 1 ou plusieurs étudiant·es issus de BTS, les étudiant·es de BTS ont pu visiter les locaux de Polytech Grenoble et certaines de salles de TP caractéristiques.

Les groupes étaient accompagnés par Céline Darie, directrice de Polytech Grenoble, Gilles Cauffet responsable de la spécialité e2i par apprentissage et Frédéric Rousseau responsable des admissions.

Une visite, qui nous l'espérons, donnera envie à ces étudiants de BTS de rejoindre une école d'ingénieurs, et on l'espère Polytech Grenoble !

Mise à jour - 20/02/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1739973757454

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)